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Kuster Roland, Gemeindeammann: Ich heisse Sie zu dieser Sitzung aus einer ganz 
neuen Perspektive herzlich willkommen. Ich habe mir das immer gewünscht, dass ich 
auch einmal hier oben in der Tischreihe des Ratbüros sitzen darf. Ich musste 30 Jahre 
warten bis ich heute hier oben bin und jetzt sitze ich da und freue mich ganz beson-
ders, Sie zu einer auch ganz besonderen Einwohnerratssitzung herzlich willkommen zu 
heissen. 
 
Erlauben Sie, dass ich am Anfang auch mit ein paar Mitteilungen starte, bevor wir dann 
auf die Traktandenliste eingehen. 
 
Vorerst muss ich Ihnen eine traurige Nachricht überbringen. Unser Ehrenbürger und 
Ehrenortsbürger sowie langjähriger Gemeindeammann ist am frühen Montagmorgen 
nach einem reicherfüllten Leben friedlich eingeschlafen. Dr. Lothar Hess war von 1962 
bis 1993 Gemeindeammann von Wettingen und damit der erste Gemeindeammann 
unter der Regie des Einwohnerrats. Heute ist nicht der Zeitpunkt um auf die Verdienste 
des Verstorbenen zurückzublicken und ihn zu würdigen. Aber ich meine, es ist Zeit und 
nicht mehr als recht, dass wir uns im Andenken an Dr. Lothar Hess von den Sitzen er-
heben und ihm in Stille gedenken. 
 
Auf den Tischen liegen verschiedene Unterlagen. Einerseits die neue Sitzordnung und 
ich hoffe, dass Sie alle Ihre Stühle gefunden haben. Vor allem jetzt, wo wir einige Ab-
senzen haben, hat es sicher genügend Plätze und ich sehe, dass alle sitzen und in 
erwartungsvoller Manier schauen, was heute noch alles zu geschehen hat.  
 
Im Weiteren liegt unsere neue Broschüre, unsere "Welcome-Broschüre" für die Neuzu-
züger, auf dem Tisch. Wenn Sie diese studieren - und ich möchte bitten, dass Sie sie 
vielleicht nicht während der heutigen Sitzung studieren, sondern zu Hause vor dem 
Insbettgehen oder bevor Sie das Licht löschen - sehen Sie, dass es ein Zusammenzug 
von verschiedenen Best-Of aus den „Wettinger Sternen“ der vergangenen Jahre ist. 
Wir haben die Broschüre vor allem für die Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger zusam-
mengestellt. Wir haben etwas gesucht, das wir ihnen mit auf den Weg geben können, 
dass sie aus erster Hand schnell und einfach über unsere wunderbare Gemeinde in-
formiert werden können. In diesem Sinn ist die Broschüre nicht für die Gesamtbevölke-
rung gedacht, liegt aber selbstverständlich auf und soll ein kleiner Wegweiser sein. In 
diesem Sinne beende ich meine Mitteilungen und wir steigen ein. 
 
Wir sind noch ein bisschen alleine hier oben, Frau Gemeindeschreiberin Barbara Wie-
dmer und ich. Und die Idee wäre eigentlich, dass wir in der heutigen Sitzung diese Ti-
sche hier oben vervollständigen, so dass ich wieder zu meinem geliebten Amt runter zu 
meiner Kollegin und meinen Kollegen sitzen darf. 

1 Begrüssung durch den Gemeindeammann 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Ein ganz herzliches Willkommen zur 14. Legisla-
tur nach der Gründung des Einwohnerrates anno 1966. Sie sind Vertretungen der 
Stimmbürgerschaft unserer wunderbaren Gemeinde. Sie stellen die Repräsentaten 
unserer Bevölkerung dar. Jeder von Ihnen hat im Durchschnitt mehr als 250 Wettinge-
rinnen und Wettinger im Rücken. Sie sind die, welche in den nächsten vier Jahren über 
die Geschicke unserer Gemeinde bestimmen und repräsentieren quasi die indirekte 
Demokratie.  
 
In Art. 19 der Gemeindeordnung sind eine ganze Seite lang Ihre Aufgaben, aber auch 
Ihre Kompetenzen aufgelistet. Die Nummerierung reicht - man glaubt es fast nicht - 
vom Buchstaben a) bis w). Möglicherweise müssen wir im Rahmen der Digitalisierung 
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zukünftig die Nummerierung ändern und nicht mehr a bis z sondern 1 bis x verwenden, 
wenn das so weitergeht. Das ist ein reichhaltiger Aufgabenbereich. Sie entscheiden 
über Anträge, Sie erlassen kommunale Gesetze, Sie haben die Oberaufsicht über die 
Gemeindeverwaltung und den Gemeinderat, nehmen Jahresrechnungen, Geschäftsbe-
richte und Budgets ab, legen Entschädigungen fest, bestimmen über Bauvorhaben, 
befinden über Motionen, Postulate und Interpellationen - das sind Ihre demokratischen 
Instrumente. Das ist eine vielfältige Aufgabe. Viele Detailfragen werden in diesem Rat 
diskutiert werden. Es wird Argumente dafür und dagegen geben. Natürlich bilden Sie 
sich Ihre Meinung in Ihren Fraktionen, am Stammtisch, in der Familie, im Verein und 
bei Interessensgruppen. Ich rufe Sie hier aber auf: Behalten Sie stets das grosse Gan-
ze im Auge - das grosse Ganze und vor allem unser Wettingen. Behalten Sie den ge-
sunden Menschenverstand.  
 
Unsere Bevölkerung will weiterhin gesunde Finanzen und eine hervorragende Erreich-
barkeit haben. Das ist letztendlich auch der Schlüssel zu unserer Prosperität. Sie will 
eine gesunde und erhaltene Infrastruktur. Sie will ein aktives Bildungsangebot und ein 
massvolles Angebot an verschiedensten Dienstleistungen. Unsere Bevölkerung will 
wohnliche und attraktive Siedlungen mit entsprechenden Frei- und Erholungsräumen. 
Kurz, geschätzte Kolleginnen und Kollegen, es muss uns allen in Wettingen gefallen 
und es muss uns wohl sein.  
 
Nicht jeder Vorstoss im Einwohnerrat ist ein guter Vorstoss. Ich muss Ihnen sagen, 
dass wir in der Verwaltung getreu nach dem Motto "get together" eine offene Verwal-
tungskultur pflegen. Wenn Sie durch unser Rathaus gehen, haben Sie offene Türen, 
wo immer es möglich ist. Wir können nicht einfach jeden Schalter offen halten, da 
steckt auch eine gewisse Sicherheitsthematik dahinter. Aber in aller Regel stossen Sie 
bei unseren Mitarbeitenden, Abteilungsleitern bis zu den Gemeindeschreibern und 
auch beim Gemeindeammann auf offene Türen. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
sind stolz darauf, ihr Können und ihr Wissen auch Ihnen direkt kommunizieren zu dür-
fen und direkt auf Ihre Fragen einzugehen. Klar nach dem Motto "einfach, praktisch, gut 
und vor allem persönlich". Beschäftigen Sie also die Verwaltung nicht mit Vorstössen, 
bei denen auch ein einfaches Telefongespräch mit dem Ressortvorsteher oder einer 
bestimmten Person in der Verwaltung genügen würde. Sie tun uns in der Verwaltung 
und Sie tun auch sich selbst im Ratsbetrieb einen Gefallen.  
 
In meine Grussworte schliesse ich natürlich auch die Gäste auf der Tribüne mit ein und 
ich sehe, dass es auch ehemalige Gemeinderatskollegen hier hat. Lieber Daniel Huser, 
sei herzlich willkommen. Schön, dass du an der ersten Sitzung dabei bist. Ich nehme 
an, das hat auch noch mit einem Traktandum zu tun, über das wir nachher noch befin-
den werden. Ihr unmittelbares Interesse, geschätzte Damen und Herren auf der Tribü-
ne, Ihr Interesse und Ihre Anwesenheit sind ähnlich wie der Applaus in der Manege für 
den Zauberer und den Künstler. Vor voller Tribüne - und das sage ich aus eigener Er-
fahrung - lässt es sich viel besser debattieren als vor leerer Tribüne. Also bitte bleiben 
Sie dem Einwohnerrat treu, sagen Sie es weiter, kommen Sie an die Einwohnerratssit-
zungen, hören Sie zu, was hier im Saal debattiert wird.  
 
Ein weiterer ganz besonderer Gruss darf ich den Vertreterinnen und Vertretern der 
Presse überbringen. Sie, geschätzte Kolleginnen und Kollegen der Presse, Sie trans-
portieren am Schluss das, was hier im Saal diskutiert wird in einer konzentrierten Form 
an unsere Bevölkerung. Sie entscheiden über Image oder Nicht-Image unseres Rats. 
Sie haben die Verantwortung, dass das auch entsprechend dem Inhalt so wieder 
rüberkommt, wie das hier bei uns kontrovers, aber hoffentlich einvernehmlich, diskutiert 
wird. Für das alles will ich Ihnen im Namen des Einwohnerrats, aber auch im Namen 
der Exekutive ganz herzlich danken.  
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Auch ein ganz besonderer Gruss geht an mein Kollegium im Gemeinderat in neuer 
Zusammensetzung. Herzlichen Dank für die guten Sitzungen, die wir bereits zusam-
men erleben durften. Ich darf Ihnen versichern, wir haben unseren Amtseid bereits ab-
gelegt und bereits begonnen, in der neuen Zusammensetzung intensiv zu arbeiten.  
 
Auch ein besonderer Gruss darf ich an dieser Stelle der Schulpfege unter der Leitung 
des Präsidenten, Thomas Sigrist, entgegenbringen.  
 
Lassen Sie mich zum Schluss kommen. Argumentieren Sie in der Sache hart, klar und 
konsequent. Halten Sie dabei Augenmass und verletzen Sie nie die Persönlichkeiten 
Ihrer Ratskolleginnen und -kollegen. Hören Sie zu und bleiben Sie fair, man wird auch 
Ihnen in Ihrer Argumentation zuhören. Seien Sie offen für die Argumente der anderen. 
Ich wünsche Ihnen in Ihrem Amt das Allerbeste, viel Befriedigung, aber vor allem auch 
viel Spass an Ihrer Arbeit. Übernehmen Sie Ihre Verantwortung. Vielen Dank für das, 
was Sie für unser Wettingen leisten. Ich erkläre hiermit die Legislatur 2018/2021 als 
eröffnet. 

2 Feststellung der Präsenz 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Wir kommen zur Feststellung der Präsenz. Unser 
Gemeindeschreiber, Urs Blickenstorfer, liest namentlich die Präsenzliste vor. 

Durch Namensruf wird die Präsenz festgestellt. Es sind 47 Mitglieder des Einwohner-
rats anwesend.  

3 Inpflichtnahme der Mitglieder des Einwohnerrats 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Ich will vorausschicken und erwähnen, dass wir 
die Gelöbnisformel sprechen werden. Wer das Gelöbnis nicht nicht ablegen kann oder 
will, darf an den Verhandlungen nicht teilnehmen und muss infolgedessen den Saal 
verlassen. Ich frage an: Gibt es jemanden, der das nicht kann. Das scheint nicht der 
Fall zu sein, also können wir weiterfahren.  
 
Ich bitte nun alle Anwesenden, auch diejenigen auf der Tribüne, aufzustehen. Der Ge-
meinschreiber Urs Blickenstorfer wird die Gelöbnisformel vorlesen und ich bitte die 
Einwohnerrätinnen und Einwohnerräte mir anschliessend die Worte "Ich gelobe es“ 
nachzusprechen. In diesem Sinn stehen wir jetzt auf und kommen zur Inpflichtnahme. 

Blickenstorfer Urs, Gemeindeschreiber (verliest die Gelöbnisformel): "Ich gelobe, als 
Mitglied des Einwohnerrates meine Verantwortung gegenüber Mensch, Gemeinschaft 
und Umwelt wahrzunehmen, die Wohlfahrt der Gemeinde Wettingen zu fördern und 
den Gesetzen gemäss nach bestem Willen und Gewissen zu handeln." 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Bitte sprechen Sie mir nach: "Ich gelobe es."  
 
Herzliche Gratulation, nehmen Sie Platz. Sie sind hiermit vereidigt als Einwohnerrätin-
nen und Einwohnerräte des Einwohnerrats von Wettingen. Ich wünsche Ihnen in Ihrer 
Tätigkeit viel Freude, viel Spass und vor allem Genugtuung zum Wohl von Wettingen.  
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4 Bestimmung des provisorischen Wahlbüros (3 Mitglieder) 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Art. 3 Abs. 2 des Geschäftsreglement des Ein-
wohnerrates sagt, dass wir in der konstituierenden Sitzung ein provisorisches Wahlbüro 
zu bestimmen haben und das in einer offenen Wahl. Wir haben bereits vorsondiert und 
schlagen Ihnen folgende drei Personen in alphabetischer Reihenfolge vor:  
 

 Alain Burger, SP 

 Reto Huber, CVP 

 Ruth Jo. Scheier, GLP 
 
Gibt es andere Nennungen? Das scheint nicht der Fall zu sein. Dann möchte ich mich 
vorerst herzlich bei den dreien bedanken, dass sie sich für das provisorische Wahlbüro 
zur Verfügung stellen. 
 
Abstimmung 
 
Die drei vorgeschlagenen Personen werden mit 44 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen 
gewählt.  

5 Wahl des Präsidenten für die Amtsdauer 2018/2019 (2017-1110) 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Aufgrund der Fraktionsberichte und der Rück-
meldungen liegt bei mir die Nomination von Hansjörg Huser, SVP, vor. 

Scherer Sylvia: Eigentlich hätte unsere Fraktionspräsidentin Michaela Huser sehr ger-
ne ihren Onkel als Ratspräsident vorgestellt. Sie ist aber aus geschäftlichen Gründen 
nicht anwesend und deshalb darf ich diese schöne Aufgabe übernehmen. 
  
Gerne stelle ich Ihnen Hansjörg Huser kurz vor. Er ist am 3. November 1960 in Wettin-
gen geboren, ist mit Heidi verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder, Dominic und 
Marion. 
  
Hansjörg Huser ist seit dem 1. Januar 2010 im Einwohnerrat und seit zwei Jahren Vi-
zepräsident. Zuvor war er in der Geschäftsprüfungskommission, in der seine Arbeit 
sehr geschätzt wurde. Auch in unserer Fraktion ist er ein Eckpfeiler und sein sachliches 
Politverständnis wird breit gestützt in allen Fraktionen anerkannt. 
  
Teamarbeit ist er sich gewohnt aufgrund seiner beruflichen Tätigkeit sowie seinem 10-
jährigen Engagement im Vorstand des Tennisclubs Wettingen, davon neun Jahre als 
Präsident. Als aktiver Handballspieler beim SV Lägern Wettingen hat er sich ebenfalls 
im Clubleben stark engagiert. 
  
Hansjörg Huser zeigt auch in seinem Beruf im Bankgeschäft in der Vermögensverwal-
tung eine hohe Konstanz. So war er in den 30 Jahren in der Zürcher Finanzindustrie 
nur bei drei Instituten. Nun arbeitet er seit 2011 bei der UBS in Baden. 
 
Er ist auch mit unserem Dorf tief verbunden und ist, wie auch seine Frau, Ortsbürger 
von Wettingen. Nebst einigen wenigen Auslandaufenthalten hat er sein ganzes Leben 
hier in Wettingen verbracht und ist gerne bereit, mit seiner politischen Arbeit seinem 
Heimatdorf etwas zurückzugeben. 
  
Wir sind überzeugt, dass wir Ihnen mit Hansjörg Huser einen Teamplayer zur Wahl 
vorschlagen können, der die Aufgabe als Präsident sachlich, kompetent und mit viel 
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Engagement wahrnehmen wird. Deshalb danken wir Ihnen für die Unterstützung zur 
Wahl von Hansjörg Huser als Präsident des Einwohnerrates für die Jahre 2018 und 
2019. 

Kuster Roland, Gemeindeammann: Ganz herzlichen Dank für die Vorstellung von 
Hansjörg Huser. Ich frage jetzt trotzdem noch der Vollständigkeit halber. Gibt es allen-
falls noch andere Nennungen? Das ist nicht der Fall. Dann würden wir zur geheimen 
Wahl schreiten.  

Geheime Abstimmung 

Das Resultat der geheimen Abstimmung lautet: 
 

Eingelegte Stimmzettel 47 

Leer und ungültig 0 

Gültige Stimmzettel 47 

Absolutes Mehr 24 

 
Stimmen hat erhalten und ist gewählt: 
 

Hansjörg Huser, Einwohnerratspräsident 46 

 
Nicht gewählt: 
 

Michaela Huser 1 

 
Kuster Roland, Gemeindeammann: Ganz herzliche Gratulation, Hansjörg Huser. Ich 
wünsche dir alles Gute als höchster Wettinger. Behalte das Augenmass und jetzt über-
gebe ich dir diesen Rat in bester Verfassung. 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Es freut mich, dass Sie trotz den wenigen 
politischen Geschäften, die wir heute austragen, so zahlreich erschienen sind. Ein 
herzliches Willkommen möchte ich an die neugewählten Einwohnerrätinnen und Ein-
wohnerräte richten und natürlich auch an die Wiedergewählten. Ich wünsche allen in 
dieser neuen Legislatur viel Freude und Genugtuung in der alten oder neuen Funktion.  

Ziel für uns alle muss sein, Wettingen in allen Belangen gewissenhaft vorwärts zu brin-
gen und weiter zu entwickeln. Wir werden nicht ruhen.  
 
In der Regel sind eigentlich die meisten Ansprachen eher zu lang. Wir haben jetzt be-
reits eine lange Rede gehört, deshalb möchte ich mich kurz fassen. Ich möchte Ihnen 
ganz herzlich danken für das sehr gute Wahlresultat. Das zeigt relativ viel Vertrauen 
und für das möchte ich Ihnen ganz herzlich danken. Es ehrt mich, das Amt ausüben zu 
dürfen und Wettingen in den nächsten zwei Jahren in der Region zu repräsentieren. Ich 
bin mir bewusst, dass es eine Herausforderung wird und Sie natürlich Erwartungen an 
mich haben. Ich hoffe, dass ich diese Erwartungen erfüllen kann. Aber auch ich habe 
natürlich Ziele und Erwartungen. Ein wichtiges Ziel für mich ist, dass das Ratsbüro sich 
wieder mehr in den Ratsbetrieb einbringt. Deswegen hat das Ratsbüro bereits an einer 
Startsitzung beschlossen, dass wir Themen der LOVA 2 wie Ratsgrösse, Komissons-
grösse, Zukunft Finanzkommission und Geschäftsprüfungskommission, Entschädigun-
gen, Reglement usw aufnehmen werden. Diese werden wir bearbeiten und teilweise 
versuchen, zu aktualisieren. Selbstverständlich werden auch die Fraktionspäsidenten 
und die Präsidenten der Finanzkommission sowie der Geschäftsprüfungskommission 
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an diese Gespräche eingeladen. Das Ziel muss sein, dass wir in absehbarer Zeit Re-
sultate im Einwohnerrat präsentieren können.  
 
Ebenfalls ein Ziel ist, die Sitzungen noch speditiver durchzuführen. Deshalb erwarte ich 
von allen Rednerinnen und Rednern kurze und klare Statements und die Einhaltung 
der Redezeit. Auch die Abwicklung der politischen Vorstösse möchte ich grundsätzlich 
überarbeiten und mit den Fraktionen besprechen. Es gibt immer wieder Fragezeichen, 
auch in unserer Fraktion, wie ein Geschäft behandelt wird. Für diese Diskussionen er-
warte ich eigentlich von allen, dass Sie drei Buchstaben auswendig lernen. Das heisst 
RSH: R für Respekt, S für Sachpolitik und etwas was mir sehr am Herzen liegt H für 
Humor. Ich freue mich, mit Ihnen während den nächsten zwei Jahren zusammenzuar-
beiten und erkläre hiermit Anhame der Wahl.  

6 Wahl des Vizepräsidenten für die Amtsdauer 2018/2019 (2017-1110) 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Ich schlage Ihnen vor, das Traktandum 7, 
Wahl von zwei Stimmenzählern für die Amtsdauer 2018/2019, mit dem Traktandum 6 in 
einem Durchgang durchzuführen. Ist jemand dagegen? Dies scheint nicht der Fall zu 
sein. Dann möchte ich als Vizepräsidenten Christian Pauli, welcher von der FDP nom-
miniert wurde, vorschlagen und möchte in diesem Sinn das Wort zuerst der Fraktion 
FDP geben. 

Gähler Judith: Die FDP Fraktion freut sich, dass sie für die kommenden beiden Jahre 
den Vizepräsidenten des Einwohnerrats stellen darf. Mit Christian Pauli schlagen wir 
ein Mitglied mit bestem politischem Rüstzeug vor. Christian ist seit sieben Jahren im 
Einwohnerrat, knapp drei Jahre hat er der Finanzkommission angehört und die letzten 
drei Jahre unsere Fraktion präsidiert. Zudem war er in der Begleitkommission für das 
Tägiprojekt aktiv. Als Inhaber und Geschäftsführer eines erfolgreichen KMUs in dritter 
Generation kennt er das Wettinger Gewerbe aus erster Hand. Dank seiner Familie und 
seinen sportlichen Aktivitäten ist er auch privat in Wettingen verankert.  
 
Die Fraktion FDP ist überzeugt, dass Christian Pauli als Vizepräsident des Einwohner-
rates wertvolle Dienste für die Wettinger Bevölkerung leisten wird. Im Namen der Frak-
tion bedanke ich mich bei Ihnen für Ihre Unterstützung. 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Ich gehe davon aus, dass die Stimmen-
zähler nicht im Speziellen vorgestellt werden müssen. Ist das korrekt? Gut, man kennt 
sie ja. Dann würden wir zur Wahl übergehen.  
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Geheime Abstimmung  
 
Das Resultat der geheimen Abstimmung lautet: 
 

Eingelegte Stimmzettel 47 

Leer und ungültig 1 

Gültige Stimmzettel 46 

Absolutes Mehr 24 

 
Stimmen hat erhalten und ist gewählt: 
 

Christian Pauli 36 

Nicht gewählt: 
 

Yvonne Vogel 7 

Daniel Notter 1 

Désirée Mollet 1 

Philipp Bürgler 1 

 

7 Wahl von zwei Stimmenzählern für die Amtsdauer 2018/2019 (2017-1110) 
 
Das Resultat der geheimen Abstimmung lautet: 
 

Eingelegte Stimmzettel 47 

Leer und ungültig 1 

Gültige Stimmzettel 46 

Absolutes Mehr 23 

 
Stimmen haben erhalten und sind gewählt: 
 

Hanna Läng 46 

René Wyss 45 

 
Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Bevor wir zum Traktandum 8 kommen, 
möchte ich den Fraktionen SVP SP/WettiGrüen das Wort übergeben, weil man an der 
letzten Sitzung vom 14. Dezember 2017 vergessen hat, zwei Herren aus der Finanz-
kommission zu verabschieden. Jürg Baumann hat nach 8 Jahren aufgrund der Amts-
zeitbeschränkung und Alain Burger nach 4 Jahren aufgehört.  

Schmidmeister Lea: Alain, vielen Dank für deine Arbeit in der Finanzkommission. Wir 
bedanken uns für die vielen Informationen, die wir in der Fraktion immer von Dir erhal-
ten haben. Unsere Fragen hast du immer umfassend beantwortet. Und wir als Fraktion 
freuen uns nun auf die neue Finanzkommissions-Frau.  

Scherer Sylvia: Wie es Hansjörg Huser bereits erwähnt hat, hätte der letzte Ratsprä-
sident auch unser langjähriges Finanzkommissionsmitglied Jürg Baumann aus der Fi-
nanzkommission verabschieden sollen. Aber leider hat er es vergessen und so möchte 
ich das gerne nachholen. 
  
Lieber Jürg, auch Du musstest aus den bereits bekannten Gründen der Amtszeitbe-
schränkung den Abschied aus der Finanzkommission nehmen. Für deinen grossen 
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Einsatz während der letzten Jahre in der Finanzkommission danken wir dir bestens und 
werden dich wie gewohnt an unserer Generalversammlung noch würdig verabschie-
den. 

8 Wahl der ständigen Kommissionen für die Amtsperiode 2018/2021 (2017-1110) 

a) Finanzkommission (7 Mitglieder und Präsident) 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Es stellen sich folgende Personen zur 
Wahl in die Finanzkommission 2018/2021: 
 
-  Philipp Bürgler, FDP (bisher)  
-  François Chapuis, CVP (bisher)  
-  Daniel Notter, SVP (bisher)  
-  Leo Scherer Kleiner, SP/Wettigrüen (bisher)  
-  Thomas Benz, CVP (neu)  
-  Silvia Berz, SVP (neu)  
-  Kristin Lamprecht, SP/Wettigrüen (neu)  
 
Als Präsident der Finanzkommission wird vorgeschlagen:  
 
-  François Chapuis, CVP (neu)  

Scherer Sylvia: Im Namen der Fraktion SVP darf ich Ihnen unsere beiden Kandidaten 
für die Finanzkommission vorstellen und zur Wahl empfehlen. 
  
Daniel Notter ist 45 Jahre alt und verheiratet. Als Inhaber einer Unternehmung im Be-
reich der Personalberatung befasst er sich tagtäglich mit den verschiedensten Themen 
und vor allem setzt er sich mit den Wirtschafts- und Finanzthemen auseinander. Daniel 
Notter ist seit 2015 Mitglied des Einwohnerrats und genauso lang ist er auch in der Fi-
nanzkommission tätig. Er wird als engagierter und interessierter Sachpolitiker wahrge-
nommen und sehr geschätzt. Daniel Notter ist absolut motiviert, sich auch weitere Jah-
re in der Finanzkommission für unsere Gemeinde einzusetzen. 
  
Als weiteres Mitglied darf ich Ihnen Silvia Berz zur Wahl vorschlagen. Sie ist in Wettin-
gen aufgewachsen und als Ortsbürgerin sehr mit Wettingen verwurzelt. Nach einem 
Abstecher wohnt sie nun seit mehr als 10 Jahren mit ihren beiden erwachsenen Kin-
dern Isabelle und Tobias wieder in Wettingen. Mit ihrer über 30-jährigen beruflichen 
Tätigkeit in einem grossen Finanzinstitut sowie ihrer langjährigen Vorstandstätigkeit im 
Bereich Finanzen im Verein „Freunde des Klosters Wettingen“ bringt Silvia optimale 
Voraussetzungen mit für die Finanzkommission. Sie ist motiviert und würde sich freuen, 
in der Finanzkommission mitarbeiten zu dürfen. 
  
Ich kann Ihnen im Namen der SVP-Fraktion unsere beiden Kandidaten zur Wahl als 
Mitglieder der Finanzkommission bestens empfehlen. 

Burger Alain: Die Fraktion SP/Wettigrüen freut sich ausserordentlich, dass fünf Frauen 
für die Finanzkommission und die Geschäftsprüfungskommission zur Wahl stehen. In 
der Geschichte des Einwohnerrats hat es das noch die gegeben. Wir finden, das ist ein 
Meilenstein. Für die Finanzkommission schlägt die Fraktion SP/WettiGrüen Kristin 
Lamprecht und Leo Scherer vor. 
 
Kristin Lamprecht ist seit vier Jahren im Einwohnerrat tätig und arbeitet als Pfarrerin. 
Neben dem Einwohnerrat ist sie auch Mitglied der Planungskommission und engagiert 
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sich in der Kirchenpflege. Dadurch kennt Kristin Lamprecht die Themen der Gemeinde 
Wettingen sehr gut. Sie verfügt über eine rasche Auffassungsgabe und kann sich 
schnell in neue Themen einarbeiten. In der Fraktion erlebt man Kristin als jemanden, 
der Wichtiges von Unwichtigem unterscheiden kann, gut zuhört und auch mal kritisch 
nachfragen kann. Deshalb ist sie für uns die Richtige, um in einer Aufsichtskommission 
wie der Finanzkommission mitzuarbeiten. 
 
Leo Scherer müssen wir Ihnen eigentlich nicht vorstellen. Wir machen es aber trotzdem 
sehr gerne. Leo Scherer ist Jurist und gehört seit, man höre und staune, 27 Jahren 
dem Einwohnerrat an. Als Vergleich: Vor 27 Jahren wurde ich eingeschult. Er war be-
reits während den letzten vier Jahren in der Finanzkommission, also ein Bisheriger. 
Übrigens hat er dieses Amt bereits davor schon einmal ausgeübt. Er war während acht 
Jahren mit einem Unterbruch in der Finanzkommission und auch schon anderthalb 
Jahre in der Geschäftsprüfungskommission. An Erfahrung fehlt es Leo Scherer definitiv 
nicht und er ist noch lange nicht, so hoffen wir doch, politikmüde. Er ist weiterhin hoch 
motiviert, die rot-grünen Interessen in der Finanzkommission zu vertreten, ist engagiert 
und kann mit unglaublich grossem Wissen über die Gemeinde Wettingen, über die poli-
tischen Geschäfte, über das juristische Geschäft und noch vieles mehr die Finanz-
kommision tatkräftig unterstützen. Wir danken Ihnen allen schon im Voraus für die Un-
terstützung unserer beiden Kandidaten. 

Rüfenacht Jürg: Für die CVP Fraktion stellen sich erfahrene und ausgewiesene Per-
sonen zur Wahl. 
 
Seit 2015 ist François Chapuis Mitglied in der Finanzkommission und ist bereit, weiter-
zumachen. Zudem stellt er sich neu auch als Präsident dieser Kommission zur Wahl. 
Der 51-jährige Kantonsbaumeister ist seit 2014 im Einwohnerrat, sehr vielseitig interes-
siert und engagiert. Er lebt mit seiner Frau Claudia im Altenburgquartier und sie haben 
vier Kinder. 
 
Neu und als Ersatz für Christian Wassmer konnten wir Thomas Benz gewinnen. 
Thomas ist seit 12 Jahren im Einwohnerrat und war bis im Jahr 2015 auch Fraktions-
präsident. Er ist 35 Jahre alt und hat mit seiner Frau Antonia zwei kleine Kinder. Als 
Betriebsökonom und Unternehmer hatte er auch schon immer ein Flair für finanzpoliti-
sche Zusammenhänge.  
 
Die beiden Personen können wir Ihnen wärmstens empfehlen. 

Gähler Judith: Für die Finanzkommission schlagen wir Philipp Bürgler zur Wiederwahl 
vor. Er war bereits die letzten drei Jahre in der Finanzkommission als Prüfer für das 
Ressort Bildung tätig. Er freut sich, das angeeignete Wissen und seine Erfahrung in 
den nächsten Jahren in die Kommission einzubringen. Er schätzt die häufig harten, 
aber sachlichen Diskussionen und freut sich auf die neue Herausforderung. 

Scheier Ruth Jo.: Eigentlich möchte ich nur für das Protokoll nochmals den Unmut der 
GLP-Fraktion zum Ausdruck bringen. Wir finden es sehr schade, dass sich die grossen 
Parteien nicht zusammenraufen konnten, dass alle Fraktionen in der Finanzkommissi-
on vertreten sein können. Wir nehmen das zur Kenntnis und stellen keine eigene Kan-
didatur. Insofern kann ich keine eigene Kandidatur anmelden. Wir sind aber sehr gerne 
bereit einzuspringen, falls es Neuwahlen oder Nachwahlen geben sollte und erwarten 
selbstverständlich, dass für die neue Legislatur eine Lösung vorliegt und zukünftig alle 
Fraktionen vertreten sein können.  

Rüfenacht Jürg: Ich bin der festen Überzeugung, dass weder die Finanzkommission 
noch die Geschäftsprüfungskommission ein Forum für die Informationsbeschaffung der 
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Fraktionen ist. Die Mitglieder haben die Aufgabe, für uns Einwohnerräte Geschäfte ver-
tieft zu prüfen und uns für die Ratssitzungen Anträge vorzubereiten. Informationsbe-
schaffung ist die Aufgabe von jedem Einwohnerrat selbst.  
 
Die Zusammensetzung dieser einwohnerrätlichen Kommissionen erfolgt nach der Wäh-
lerstärke und das ist absolut demokratisch. Das Volk wählt den Einwohnerrat und damit 
auch die Parteienzusammensetzung dieses Rats. Und so ist es denn absolut nötig, 
dass auch in diesen einwohnerrätlichen Kommissionen parteipolitisch entsprechend 
gefärbt die politische Arbeit wahrgenommen werden kann. Ich bitte darum, zukünftig 
die beiden Sachverhalte Sitzungseffizienz/Informationsbeschaffung zum einen und 
Kommissionsarbeit zum anderen klar auseinanderzuhalten. 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Ich glaube, es macht keinen Sinn, dass 
wir über dieses Thema jetzt weiterdiskutieren. Man kann das zu einem späteren Zeit-
punkt wieder aufnehmen. Meines Erachtens sind wir ja eigentlich für die Wahlen und 
für das anschliessende Essen hier. 
 
Geheime Abstimmung 
 
Finanzkommission 
 
Das Resultat der geheimen Abstimmung lautet: 
 

Eingelegte Stimmzettel 47 

Leer und ungültig 0 

Gültige Stimmzettel 47 

Absolutes Mehr 23 

 
Stimmen haben erhalten und sind gewählt: 
 

Philipp Bürgler 47 

François Chapuis 46 

Daniel Notter  47 

Leo Scherer 45 

Thomas Benz 45 

Silvia Berz 46 

Kristin Lamprecht 29 

Nicht gewählt: 
 

Ruth Jo. Scheier  4 

Alain Burger 5 

 
 
Präsident Finanzkommission 
 

Eingelegte Stimmzettel 47 

Leer und ungültig 3 

Gültige Stimmzettel 44 

Absolutes Mehr 23 

 
Stimmen hat erhalten und ist gewählt: 
 

François Chapuis 37 
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Nicht gewählt: 
 

Daniel Notter 5 

Philipp Bürgler 1 

Leo Scherer 1 

b) Geschäftsprüfungskommission (7 Mitglieder und Präsident) 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Es stellen sich folgende Personen zur 
Wahl in die Geschäftsprüfungskommission 2018/2021: 
 
-  Andreas Benz, CVP (bisher)  
-  Lutz Fischer-Lamprecht, EVP (bisher)  
-  Thomas Wolf, SVP (bisher)  
-  Dacfey Dzung, WG (neu) 
-  Angela Eckert, FDP (neu)  
-  Manuela Ernst, GLP (neu)  
-  Simona Nicodet, CVP (neu)  
 
Als Präsident der Geschäftsprüfungskommission wird vorgeschlagen: 
-  Lutz Fischer-Lamprecht, EVP 

Reinert Marie-Louise: Die Fraktion EVP/Forum 5430 kann Ihnen Lutz Fischer als Prä-
sidenten der Geschäftsprüfungskommission mit Überzeugung und mit Argumenten 
empfehlen. Er ist ein überlegter, sorgfältiger Mensch und gleichzeitig ein schneller 
Denker. Er hat viele Erfahrungen gesammelt als Mensch und als Berufsmann, der für 
viele Leute mit Rat und Tat einsteht und viel erfährt. Er kann zupacken, er lässt nicht 
nach, er hat Ausdauer, er ist effizient. Er ist ein Vermittler und gleichzeitig hat er trotz-
dem einen Standpunkt. Es ist angenehm mit ihm zu arbeiten, schwierige Sachen wer-
den leicht, Lösungen scheinen auf. Lutz Fischer ist Theologe, er hat sich als Versiche-
rungsfachmann und als Betriebswirtschafter weitergebildet. Seit er in Wettingen ist, 
engagiert er sich für Wettingen in der Feuerwehr, in Stiftungen und in Kommissionen. 
Er ist nicht in Wettingen aufgewachsen, ist nicht Ortsbürger, ist nicht hier zur Schule 
gegangen. Er kommt von auswärts und er bringt vielleicht etwas Neues. Das beste Ar-
gument liefert er selbst. Ihr kennt seine besonnenen Voten im Rat. Ihr kennt sein um-
gängliches Wesen, seine Verlässlichkeit. Die Fraktion dankt für Ihre Unterstützung. 

Notter Daniel: Es freut mich, dass ich im Namen der Fraktion SVP unseren bisherigen 
Kandidaten Thomas Wolf für die Geschäftsprüfungskommission vorstellen darf. 
Thomas Wolf ist seit 2011 im Einwohnerrat und ist im Januar 2016 als Nachfolger von 
Hansjörg Huser in die Geschäftsprüfungskommission gewählt worden. Er ist 47 Jahre 
alt, verheiratet mit Claudia und Vater von drei Knaben. Beruflich ist er für eine grosse 
IT-Handelsfirma tätig. Er ist in Wettingen aufgewachsen und hat auch hier die Schule 
besucht. Wer Thomas kennt und mit ihm zusammenarbeitet weiss, dass er kritisch ist, 
dass er hinterfragt, aber das immer mit einer guten Portion von gesundem Menschen-
verstand. Wir glauben, dass er bestens geeignet ist, die Arbeit in der Geschäftsprü-
fungskommission auch weiterführen zu können. Wir danken für die Unterstützung der 
Wahl von Thomas Wolf in die Geschäftsprüfungskommission. 

Scheier Ruth Jo.: Es freut mich, Ihnen unsere Kandidatin für die Geschäftsprüfungs-
kommission kurz vorstellen zu dürfen. Manuela Ernst ist in Wettingen stark verankert 
und hat bei den letzten Einwohnerratswahlen ein sehr gutes Ergebnis erzielt. Sie ist 32 
Jahre alt, Architektin und beschäftigt sich in ihrer Freizeit nebst der Politik gerne mit 
Sport. Sie schwimmt sehr gerne, nicht aber in der Materie. Sie behält stets Oberwasser 
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in der Materie. Sie amtet bereits als Friedensrichterin und zeigt sich als ruhige Schaffe-
rin, die sich gerne in die Materie vertieft und dann aber auch gerne wieder auftaucht 
und die Obersicht behält. Als gute Teamplayerin ist sie geradezu ideal für die Arbeit in 
der Geschäftsprüfungskommission. Wir können sie sehr zur Wahl empfehlen. 

Schmidmeister Lea: Die Fraktion SP/Wettigrüen nominiert Dacfey Dzung für die Ge-
schäftsprüfungskommission. Dacfey Dzung ist promovierter Elektroingenier ETH. Bis 
zu seiner Pensionierung im letzten Jahr war er wissenschaftlicher Mitarbeiter im For-
schungszentrum der ABB in Dättwil. Seit 2009 ist er Mitglied des Einwohnerrats für die 
Partei Wettigrüen. Ausserdem ist er Mitglied der Planungskommission. Somit kennt er 
die Geschäfte und Abläufe sowohl in der Wirtschaft wie auch in der Wettinger Politik. 
Dacfey Dzung ist bestens geeignet für eine sorgfältige Vorbereitung und Prüfung der 
Einwohnerratsgeschäfte. Deswegen nominieren wir Dacfey für die Geschäftsprüfungs-
kommission. 

Rüfenacht Jürg: Ich darf Ihnen noch unsere zwei CVP-Vorschläge vorstellen. Zum 
einen ist es Andreas Benz. Andreas Benz ist seit 2014 im Einwohnerrat und ebenfalls 
seit 2014 in der Geschäftsprüfungskommission. Er stellt sich zur Wiederwahl. Der 33-
jährige Meisterlandwirt hat zusammen mit seiner Frau Daniela zwei kleine Kinder. Er 
liebt Tiere. Die Landschaft und Natur liegen ihm sehr am Herzen. Daneben ist er sehr 
sportlich und setzt sich für die Vereine in Wettingen ein.  
 
Neu können wie Ihnen Simona Nicodet vorschlagen. Simona Nicodet engagiert sich 
seit dem Jahr 2016 im Einwohnerrat und seit 2014 in der Kulturkommission. Die 54-
jährige diplomierte Pflegefach- und Familienfrau hat mit ihrem Mann Laurent drei Kin-
der. Sie engagiert sich seit vielen Jahren in der Orts- und Bezirkspartei und im Quar-
tierverein Lägern. Vielen Dank für Ihre Unterstützung. 

Gähler Judith: Die FDP Fraktion schlägt Ihnen für die Geschäftsprüfungskommission 
Angela Eckert vor. Angela Eckert ist das neue Gesicht unserer Fraktion. Sie ist 34 Jah-
re alt, Juristin mit einem Anwaltspatent und seit sieben Jahren in der Justiz tätig, die 
letzten sechs Jahre als Gerichtsschreiberin am Obergericht in Aarau. Mit diesem Erfah-
rungsrucksack sowie einem gesunden Menschenverstand, Neugier und kritischem 
Blick ist sie bestens geeignet für die Arbeit in der Geschäftsprüfungskommission. 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Gibt es weitere Wortmeldungen? Dann 
gehen wir zur Wahl über.  
 
Celina Feri musste uns wegen eines Termins verlassen, wir sind nur noch 46 Stimmbe-
rechtigte. 
 
Geheime Abstimmung 
 
Geschäftsprüfungskommission  
 
Das Resultat der geheimen Abstimmung lautet: 
 

Eingelegte Stimmzettel 46 

Leer und ungültig 0 

Gültige Stimmzettel 46 

Absolutes Mehr 23 
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Stimmen haben erhalten und sind gewählt: 
 

Andreas Benz  43 

Lutz Fischer-Lamprecht 43 

Thomas Wolf 45 

Dacfey Dzung 40 

Angela Eckert 46 

Manuela Ernst 46 

Simona Nicodet 44 

 
Präsident Geschäftsprüfungskommission  
 
Das Resultat der geheimen Abstimmung lautet: 
 

Eingelegte Stimmzettel 46 

Leer und ungültig 2 

Gültige Stimmzettel 44 

Absolutes Mehr 23 

 
Stimmen hat erhalten und ist gewählt: 
 

Lutz Fischer-Lamprecht 30 

Nicht gewählt: 
 

Thomas Wolf 7 

Andreas Benz 3 

Dacfey Dzung 3 

Manuela Ernst 1 

 

9 Wahl der Gemeindeabgeordneten in die Gemeindeverbände für die Amtsperiode 
2018/2021 (2017-1111) 

a) Kehrichtverwertung Region Baden-Brugg (4 Sitze) 

 Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Folgende Personen sind als Abgeordnete 
nominiert:  
 
-  Kirsten Ernst, Gemeinderat (neu)  
-  Rémy Monney, Leiter Werkhof und Entsorgung (bisher)  
-  Michael Merkli, FWW (bisher)  
-  Roman Derungs, GLP (neu)  
-  Manuel Lüscher, SVP (neu) 
 
Die Gemeinderätin Kirsten Ernst ist bereits durch den Gemeinderat gewählt worden, 
somit verbleiben vier Kandidaten. 
 
Die Abstimmung wird auf Wunsch des Einwohnerratspräsidenten und mit Einverständ-
nis des Rats offen durchgeführt.  
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Offene Abstimmung 
 
Es werden mit 43 Ja- : 0 Nein-Stimmen, bei 3 Enthaltungen gewählt: 
 
-  Rémy Monney, Leiter Werkhof und Entsorgung  
-  Michael Merkli, FWW  
-  Roman Derungs, GLP 
-  Manuel Lüscher, SVP 

b) Abwasserverband Region Baden Wettingen (4 Sitze und 4 Stv.) 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Die Gemeinde Wettingen hat Anrecht auf 
fünf Abgeordnete im Abwasserverband Region Baden Wettingen. Folgende Personen 
werden als Abgeordnete vorgeschlagen:  
 
Als Abgeordnete: 
-  Roland Kuster, Gemeindeammann (bisher) 
-  Roland Brühlmann, CVP (bisher) 
-  Marco Kaufmann, Forum 5430 (neu) 
-  André Schär, GLP (neu) 
-  Ruedi Wartmann, FDP (neu) 
 
Als Stellvertreter:  
-  Markus Maibach, Vizeammann (neu) 
-  Dacfey Dzung, Wettigrüen (bisher) 
-  Daniel Kost, CVP (bisher) 
-  Jürg Baumann, SVP (neu) 
-  Anton Schneider, FDP (neu) 
 
Gemeindeammann Roland Kuster und Vizeammann Markus Maibach wurden bereits 
vorgängig durch den Gemeinderat gewählt.  
 
Die Abstimmung wird auf Wunsch des Einwohnerratspräsidenten und mit Einverständ-
nis des Rats offen in globo durchgeführt.  
 
Offene Abstimmung (Abgeordnete und Stellvertreter) 
 
Es werden mit 45 Ja- : 0 Nein-Stimmen, bei 1 Enthaltung gewählt: 
 
Als Abgeordnete: 
-  Roland Brühlmann, CVP 
-  Marco Kaufmann, Forum 5430 
-  André Schär, GLP 
-  Ruedi Wartmann, FDP 
 
Als Stellvertreter:  
-  Dacfey Dzung, Wettigrüen 
-  Daniel Kost, CVP 
-  Jürg Baumann, SVP 
-  Anton Schneider, FDP 
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10 Wahl von 18 Mitgliedern des Wahlbüros für die Amtsperiode 2018/2021 (2017-
1112) 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Es stellen sich folgende Personen zur 
Wahl: 
 
-  Lea Bacilieri 
-  René Bosshard 
-  Jasmin Emmenegger 
-  Karin Hörhager 
-  Beat Huser 
-  Meinrad Jäger 
-  Gabriela Keller 
-  Isabel Konezciny 
-  Désirée Mollet 
-  Bernadette Müller 
-  Dominique Scherer 
-  Sylvia Scherer 
-  Hermann Steiner 
-  Helen Suter 
-  Hildegard Suter 
-  Sara Trifkovic 
-  Antonia Zumstein 
 
Offene Abstimmung 
 
Es werden einstimmig gewählt: 
 
-  Lea Bacilieri 
-  René Bosshard 
-  Jasmin Emmenegger 
-  Karin Hörhager 
-  Beat Huser 
-  Meinrad Jäger 
-  Gabriela Keller 
-  Isabel Konezciny 
-  Désirée Mollet 
-  Bernadette Müller 
-  Dominique Scherer 
-  Sylvia Scherer 
-  Hermann Steiner 
-  Helen Suter 
-  Hildegard Suter 
-  Sara Trifkovic 
-  Antonia Zumstein 

11 Festsetzung der Entschädigungen für die Amtsperiode 2018/2021 (2017-1113) 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Ich habe mich etwas weit hinausgelehnt 
in meiner Ansprache, was schon zu einer Verpflichtung führt. Ich frage den Gemeinde-
rat, ob er damit einverstanden ist, dass wir in den nächsten Monaten das Geschäft in 
Angriff nehmen und er im Gegenzug auf seinen Vorschlag verzichtet.  
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Der Gemeinderat ist damit einverstanden. Es gibt keine Wortmeldungen mehr dazu. 
Dann stimmen wir über den Status Quo der letzten Legislatur ab. Die Entschädigungen 
bleiben unverändert. Das Ratsbüro und der Einwohnerrat werden in die Pflicht genom-
men, daran zu arbeiten. Wer diesen alten Entschädigungen der letzten Legislatur zu-
stimmen will, soll dies mit aufstehen bezeugen.  
 
Abstimmung 
 
Beschluss des Einwohnerrats 
 
Der Einwohnerat fasst einstimmig folgenden Beschluss: 
 
1. Das Sitzungsgeld für die ordentlichen Sitzungen des Einwohnerrats beträgt 

Fr. 100.00. 
 
2. Die Entschädigung für den Einwohnerratspräsidenten oder die -präsidentin beträgt 

Fr. 1'875.00. 
 
3. Die Entschädigung für den Vizepräsidenten oder die Vizepräsidentin beträgt 

Fr. 625.00. 
 

4. Die Entschädigung für den Präsidenten oder die Präsidentin der Geschäftsprüfungs-
kommission beträgt Fr. 625.00. 
 

5. Die Entschädigung für den Präsidenten oder die Präsidentin der Finanzkommission 
beträgt Fr. 6'000.00 (Pauschale exkl. ordentliche Sitzungsgelder). 
 

6. Die Entschädigung für ein Mitglied der Finanzkommission beträgt Fr. 3'000.00 (Pau-
schale exkl. ordentliche Sitzungsgelder). 

 
7. Die Entschädigung für die übrigen Funktionen richtet sich nach der gemeinderätli-

chen Verordnung für die Auszahlung von Sitzungs- und Taggeldern. 

12 Protokoll der Sitzung vom 16. November 2017 

Huser Hansjörg, Einwohnerratspräsident: Die Beschlüsse der Einwohnerratssitzung 
vom 16. November 2017 und vom 14. Dezember 2017, welche dem fakultativen Refe-
rendum unterstellt waren, sind in Rechtskraft erwachsen.  
 
Das Protokoll der Sitzung vom 16. November 2017 wird genehmigt.  
 
Ich bedanke mich bei den Protokollführern für die gute Arbeit, die sie geleistet haben.  
 
Ich möchte die Sitzung schliessen, ich danke Ihnen fürs Mitmachen und freue mich auf 
einen angenehmen Abend. 
 
Schluss der Sitzung: 20.35 Uhr 
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Wettingen, 25. Januar 2018 Für das Protokoll: 
 
 Namens des Einwohnerrates 
 
 Einwohnerratspräsident 
 
 
 
 Hansjörg Huser 
 
 
 Gemeindeschreiberin 
 
 
 
 Barbara Wiedmer 


